

PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

COVID-19

69 nouvelles infections, des cas actifs flirtant avec la barre de 100 (97), un taux de positivité qui monte à 1%, hospitalisations et patients en réanimation qui passent du simple au double en 48 heures, un décès de plus : le tableau de bord de l'épidémie de Covid-19 publié lundi a de quoi interpeller.

Page 4

FEMMES

A la suite de récents entretiens avec des responsables onusiennes, le Gabon pourrait accueillir un bureau de l'ONU Femmes. Ce qui récompenserait les efforts du chef de l'Etat ainsi que ceux de la Première dame Sylvia Bongo Ondimba en matière de promotion et de défense des droits de femmes.

Page 7

PANTHERES : SORTEZ LES CROCS !

LES Panthères du Gabon débutent ce soir (20h00 à Libreville) à Benghazi, face aux Chevaliers de la Méditerranée (Libye), leur campagne des qualifications pour le Mondial-2022. Objectif : réussir leur entame avant la réception, le 5 septembre à Franceville, des Pharaons d'Egypte, certes privés à cette occasion de leur star Mohamed Salah, mais favoris de ce groupe F.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Quelle horreur? Décidément, ça vole bas, très bas dans les médias africains au nom de la liberté de... presse.

C'est un immense choc pour les téléspectateurs qui ont vécu en live sur une chaîne émettant des bords de la lagune Ebrié, une scène répugnante et obscène exécutée par un malade "mental". Un ancien violeur, qui malgré son passage à la "Maca", n'a pas été suffisamment corrigé...

Pour une fois, les réseaux sociaux se sont joints au concert des indignés pour condamner avec la dernière énergie cette démonstration de mauvais goût. Tout comme d'ailleurs la presse responsable du continent. Au moment où chez nous au Gabon on magnifie la femme en lui consacrant une Décennie, on défend sa dignité, on dénonce les violences qui lui sont faites à chaque seconde dans le monde, on reconnaît le rôle social de nos épouses, mères, sœurs, on ne peut pas laisser passer ça. Est-ce là la liberté de la presse? C'est plutôt la liberticide. Comment réagiraient les "bonnes consciences" si, à la suite, l'Organe de régulation des médias du pays des Éléphants retire à cette chaîne sa licence d'émettre? Qu'il y a grave atteinte à la liberté d'expression? Qu'il y a recul de la liberté de presse? Non, ne donnez pas du grain à moudre aux censeurs. L'Afrique, berceau de l'humanité et de l'humanisme, mérite plus. Epargnons-la de la honte. Sans doute les "bonnes" intentions des acteurs ont dépassé leurs pensées. Mettons une croix...

Alors, s'il vous plaît, plus jamais ça sur une chaîne africaine quoi

...MAKAYA

Moov Africa
Oras Telecom

Heures Liberté
communiquiez plus librement

Tapez ***222*3#**

5000F = 2H + 600Mo + 400SMS
Valable 14 jours

10.000F = 5H + 1,6Go + 600SMS
Valable 30 jours

20.000F = 12H + 4,3Go + 1000SMS
Valable 30 jours

moov-africa.ga / Service client 222